

## In memorian

Por último, queremos compartir con nuestros lectores el profundo pesar que nos embarga por el fallecimiento reciente de dos destacados salubristas latinoamericanos: el médico colombiano Virgilio Vargas Pino, quien fue por muchos años profesor de la Facultad Nacional de Salud Pública y destacado dirigente político del país. Dedicó su fructífera existencia a la salud pública, ocupando, entre otros cargos, el de secretario de salud de Antioquia, director de Metrosalud y decano de la Facultad Nacional de Salud Pública. Asimismo, el doctor Edmundo Granda Ugalde, médico cirujano ecuatoriano, máster en medicina social, se desempeñó como asesor de la Organización Panamericana de la Salud, la Asociación Latinoamericana de Medicina Social (ALAMES), la Asociación Latinoamericana de Escuelas de Salud Pública (ALAESP), y el Centro Internacional para la Investigación y Desarrollo (CIID, Canadá), en más de una decena de países de América en campos relacionados con administración, investigación, epidemiología, ciencias sociales en salud, planificación y educación en salud. Sus vidas fueron una fuente nutricia para la salud de las Américas y su recuerdo, un ejemplo para quienes continuamos en la brega de avanzar hacia mejores condiciones de salud de nuestros pueblos.

Álvaro Olaya Peláez  
Editor